
EMENTA: REQUER INFORMAÇÕES SOBRE O 

TRATAMENTO ORTOGNÁTICO EM PACIENTES 

DO SUS

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Para dar respaldo a estudos que estamos realizando sobre o 

atendimento destinado aos pacientes do SUS para cirurgias ortognática.  

REQUEREMOS,  na forma regimental,  que seja oficiado ao Exmo.

Prefeito Duarte Nogueira, para que nos preste as seguintes informações:

1.   Quando existe esta demanda, de que forma o município encaminha

os pacientes para o sistema de saúde.

2. O município  tem conhecimento, se existe uma fila de espera para as

cirurgias ortognáticas no sistema SUS?

3.. Existe verba destinada a este tipo de procedimento no municipio?

 

4.  No  município  quando  se  tem  esta  demanda,  como  é  feito  o

direcionamento do paciente neste caso.? Para onde ele é direcionado?

 

Sala das Sessões, 19 de maio de 2022.

BRANDO VEIGA
Vereador - REPUBLICANAS 

REQUERIMENTO Nº 3815/2022
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